

# 弘前薬剤師会 活動報告

## 薬と健康の教室 参加報告

地域保健委員会委員長 前田 峻輔

薬と健康の週間（10月17日～10月23日）の事業として、9月30日（日）ヒロロ3階のイベントスペースに於いて一般市民の皆様を対象に『薬と健康の教室』を開催致しました。

薬剤師体験コーナーでは医薬品の錠剤の代わりにラムネ菓子やマーブルチョコレート、粉薬の代わりにミルメクを用いて分包機を使用して分包する体験をしてもらいました。実際に分包されたお菓子が出てくるところは子供たちだけでなく大人の方も喜んでおられました。

血圧測定コーナーではおじいちゃんやおばあちゃん、スモーカーライザーのコーナーでは喫煙者の方はもちろん、若いパパママ世代の参加も目立ちました。お薬相談も数件あり、市民の皆様が薬に対して抱いている疑問・不安を微力ながらではありますが、解決するお手伝いのできたのかなと考えております。

最後になりましたが、ご協力頂いた薬剤師の先生方、薬学生の皆さん、朝早くから参加していただき誠にありがとうございました。

来年も本事業は継続いたしますので、皆様のご参加ならびにご協力をお願い致します。



## キッズハローワーク参加報告

地域保健委員会委員長 前田 峻輔

10月14日（日）、弘前学院聖愛中学高等学校で開催されたキッズハローワーク・薬剤師職業体験コーナーに12名の薬剤師と1名の薬学生が参加しました。キッズハローワークは小学生を対象としたイベントで、薬剤師の他に看護師、津軽塗職人、救急救命士など全25団体が参加していました。

薬剤師体験は医薬品に見立てた食品を用いての錠剤のピッキング、散薬の秤量と分包、薬袋作成までの流れを体験し、その後一緒に来ていた家族の方に対して服薬指導をしてもらいました。

当日参加した子供たちの中からは『将来は薬剤師になりたい』という声も聞かれ大変嬉しく思いました。

最後になりましたが、朝早くから参加いただいた先生方、ご協力、誠にありがとうございました。

